

SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIVIL, EJES FUNDAMENTALES PARA LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL, AFIRMA PRESIDENTE MUNICIPAL.

Los rubros de seguridad y protección civil en Ezequiel Montes, ejes fundamentales que serán impulsados a través del presupuesto 2019, afirmó la Presidente Municipal, al tiempo de anunciar la propuesta de incremento de salario para los elementos policiacos que será presentada a los regidores integrantes del H. Ayuntamiento.

En el marco de la 4ª Sesión Ordinaria del Consejo Estatal de Seguridad celebrada en el Teatro Metropolitano de la Ciudad de Querétaro, a la que acudió como invitada especial, la Presidenta Municipal anunció que su administración tiene proyectado solicitar a los integrantes del Ayuntamiento un aumento de sueldo para los 44 elementos de seguridad pública y 15 adscritos a vialidad, porque dijo, desde hace tres administraciones los policías de Ezequiel Montes no han registrado un incremento sustancial en su salario.

Apuntó que esta propuesta estará incluida en la ley de ingresos y presupuesto de egresos 2019, con la intención que cobre vigencia a partir del 1º de enero, el monto apuntó, será puesto a disposición de los regidores y regidoras así como de la titular de Tesorería, sin embargo adelantó, la proyección es que sea un aumento considerable. “Uno de nuestros principales ejes rectores que vamos a impulsar en 2019 es la seguridad pública y protección civil, ese siempre ha sido nuestro compromiso con la ciudadanía”.

Asimismo la alcaldesa informó que en breve la administración municipal de Ezequiel Montes signará un convenio con la Secretaría de Seguridad Ciudadana de Gobierno del Estado, con la intención destacó, de trabajar de manera coordinada y brindar así mayor seguridad a la ciudadanía.